





## Luis Sepúlveda y el general en Le Monde

El escritor chileno Luis Sepúlveda se pronunció a favor de un juicio en Chile al senador vitalicio, Augusto Pinochet, para demostrar que la democracia "no es un acto puramente circunstancial". Sepúlveda escribió un artículo publicado ayer en primera plana por el diario francés Le Monde.

"Sólo un proceso a Pinochet demostrará que la democracia no es un acto puramente circunstancial, un espacio concedido a los detentores del poder, un vacío que permite impunidad, sino que es un valor fundado en el valor civil, cívico y civilizado", expresó Sepúlveda.

El exitoso escritor también criticó con dureza a su compatriota y colega Jorge Edwards, para quien la "desventura del general Pinochet en Londres" desató "un sismo en las memorias" y obligó a excavar imágenes que "se creían enterradas".

"Nuestra pesadilla no ha terminado, la de ustedes apenas comienza", advirtió a quienes se preocupan por el destino de Pinochet y los efectos que ello puede tener en Chile.

2 hora 18-11-1999

R 10

# Luis Sepúlveda y el general en Le Monde [artículo]

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Luis Sepúlveda y el general en Le Monde [artículo]

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile